



栃木第五小学校だより

「ありがとう」

栃木第五小学校

～ありがとうと言える人 ありがとうと言われる人になろう～
(本校キャッチフレーズ)

令和7年7月号

発行日 令和7年7月16日

文責 木村 信孝（校長）

子どもたちの笑顔が輝いた！学期が終わり…待ちに待った夏休み 充実の2学期に向けて 元気パワーをたくさんためましょう！

校長 木村 信孝



例年以上とも、数十年に一度とも言われた6月から7月にかけての強烈な暑さが身にしました。そんな酷暑の中でも、子どもたちは毎日元気に学校に登校してくれました。そして、昇降口で出迎えている私に、大きな声で「おはようございます！」と挨拶してくれています。本当に清々しい気持ちにさせてもらい、心から「ありがとう！」と感謝の思いが溢れます。この4月に本校に着任してから、子どもたちの素敵な姿を様々な場面で見ることができました。先生や黒板から目を離さず懸命に勉強する授業中の姿、スポーツテストや体育で校庭を力強く走る姿、そして休み時間、友だちや先生と思いつき遊んでいる明るい笑顔…本当に最高です。五小のすべての子どもたちが、1学期とってもよくがんばってくれたと思います。

さてよいよ楽しみにしていた‘夏休み’が始まります。病気やけがに遭わないような規則正しく、安心安全な生活を心掛けるとともに、宿題をはじめとした学習にも積極的に取り組んでもらいたいですね。そして、一生に一度しかない‘2025年の夏’をたくさんの思い出で満たしてもらいたいと思います。この夏にエネルギーを100%いや120%ぐらい充電して、2学期にまた元気な子どもたちの笑顔に会えればと願っています。お世話になった保護者の方、地域の皆様、大変ありがとうございました。

【通知表（学びの姿）と個人面談について】

4月にお知らせしたことですが、本校では今年度より通知表（学びの姿）の配付を各学期末の年3回から、前期・後期の年2回の配付に変更します。（近隣の小学校でも実施です。）よって7月18日の終業式に通知表は配付せず、9月末に前期分の通知表を配付します。

これに合わせ、夏季休業中の個人面談では、例年のように担任から学校での学習や生活を説明するだけではなく、保護者の方と担任の共通認識を図り、学校や家庭でのお子さんの様子を伝え合っていただければと考えています。また、保護者の方からお子さんについて気になる点がありましたら、ぜひこの機会にお伝えください。以前は年度当初に家庭訪問があり、保護者の方と担任が直接お話しする機会も多く、コミュニケーションも図られてきました。今では直接顔を合わせる機会もほとんどありません。保護者の方と担任のコミュニケーションを図ることはお子さんの成長にとって、有意義なことです。約15分と限られた時間の面談ですが、学校と家庭の連携を進める良い機会になればと切に願っています。よろしくお願いします。

なお、9月末に配付します通知表（学びの姿）の所見欄には、昨年度までの「面談により略す」ではなく、具体的なお子さんの様子を記載します。

【運動会について】

昨年度までの「体育発表会」について、年度始めはその名称のまま10月29日（水）に開催と年間行事に示していましたが、校内で協議し、昔からの分かりやすい名称である「運動会」に戻すことにしました。種目について大きな変更はありませんが、応援団や準備係をはじめとした6年生による係活動を復活させ、子どもたちの活躍の場を広げます。

また「開催曜日の変更」については、多くの児童が土日にスポーツクラブ等で活動している状況もあり、今年度は平日開催を続けます。ただし引き続きの検討もていきます。